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Заседания Думы Ставропольского края 

Ставропольское здравоохранение во время распространения 

коронавируса поддержат из краевого Фонда обязательного медицинского 

страхования. Об этом говорили 23 апреля на внеочередном заседании 

краевой думы, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье". Больше 45 

миллионов рублей, которые Фонд не израсходовал, теперь пойдут на 

выплаты специалистам, борющимся с COVID-2019, на переоборудование 

лечебниц и закупку препаратов. 

Кроме того, теперь 9 октября по всей стране будет Днем воинской 

славы. Дата — конец кровопролитной битвы за Кавказ во время Великой 

Отечественной войны. Внести памятный день в календарь — инициатива 

ставропольских депутатов, которую поддержала Госдума. 

Еще один законопроект, принятый краевыми депутатами — помощь 

ставропольским семьям. С 1 июня родители с детьми от 3 до 7 лет начнут 

получать выплаты. Ежемесячное пособие будет выплачиваться семьям с 

доходами ниже прожиточного минимума, установленного в регионе. Для 

этого необходимо будет подать заявление в электронном или бумажном виде, 

сообщил телеканал "Своё ТВ" от 23 апреля. За назначение выплат жителям 

региона отвечают местные органы власти. Такие полномочия 

муниципальные власти получили от краевых депутатов на внеочередном 

заседании краевого парламента. Пособие начислят с учётом перерасчёта с 1 

января 2020 года. Председатель комитета Думы Ставропольского края по 

социальной политике и здравоохранению Валентина Муравьёва выразила 

уверенность, что эти деньги станут большим подспорьем семьям в это 

непростое время. Как отметил председатель Думы Ставропольского края 

Геннадий Ягубов, край сегодня полностью готов к реализации этого 

решения. Всего в крае на выплаты в этом году могут рассчитывать более 55 

тысяч семей с детьми, средний доход которых ниже регионального 

прожиточного минимума, отмечалось в сюжете.      

Программа "Парламентский вестник" на телеканале "Своё ТВ" от 21 

апреля была посвящена новым антикризисным мерам для ставропольского 

бизнеса, которые были утверждены на внеочередном заседании краевой 

думы 16 апреля. Прежде всего речь идёт о снижении налоговой нагрузки на 

предпринимателей, которые работают в отраслях, сильно пострадавших от 

пандемии коронавируса.  

Не исключено, что в период пандемии краевых депутатов для 

голосования будут собирать еженедельно. Чтобы режим самоизоляции не 

помешал проведению заседаний, депутаты закрепили за собой право 
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проводить заседания дистанционно, отметил председатель парламента 

Геннадий Ягубов. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Ставропольский край получит из резервного фонда правительства РФ 

198,6 млн рублей на предоставление выплат медикам, которые лечат 

пациентов с коронавирусом. Выплаты врачам составят 80 тыс. рублей, 

фельдшерам, медсестрам и врачам скорой помощи 50 тыс. рублей, младшим 

медработникам, фельдшерам, медсестрам, водителям скорой помощи 25 тыс. 

рублей. О проработке дополнительных мер поддержки медиков и 

социальных работников в регионе сообщал председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов. 

Региональный общественно-волонтерский центр продолжает свою 

работу на Ставрополье. Волонтеры центра оказывают помощь одиноким 

пожилым людям в решении бытовых вопросов в период действия режима 

самоизоляции из-за распространения коронавируса. К движению 

добровольцев присоединился и председатель Думы Ставропольского края 

Геннадий Ягубов, который проводит большую работу на своей малой 

родине в Буденновском районе. Так, спикер Думы края закупил и передал в 

Буденновский комплексный центр социального обслуживания населения 

антисептические средства для соцработников, которые каждый оказывают 

необходимую помощь пожилым людям и инвалидам. Кроме того, в это 

непростое время, когда люди вынуждены соблюдать самоизоляцию, депутат 

взял шефство над несколькими семьями, которым регулярно доставляет 

необходимые продукты. Среди них – семья, в которой воспитывается 9 

приемных детей. 

В горбольнице № 2 города Ставрополя,  где главврач лечебного 

заведения  и несколько его коллег заразились CoVID-19, стартовала 

гуманитарная акция регионального Общероссийского народного фронта. В её 

рамках активисты сформировали продуктовые наборы для младшего 

медицинского и техперсонала этой больницы. Как рассказал  сопредседатель 

регионального Общероссийского народного фронта, депутат Думы 

Ставропольского края Виктор Надеин,  сегодня складывается сложная 

эпидситуация и поэтому как никогда важно напрямую поддержать тех, кто 

находится на переднем крае борьбы с коронавирусной инфекцией.  

В поддержку медперсонала второй городской больницы Ставрополя, 

был запущен видеомарафон. Со словами благодарности и поддержки к 

медикам обратились многие известные люди, среди которых были главный 

врач краевой больницы Ростислав Можейко, председатель комитета 

краевой думы по социальной политике Валентина Муравьёва и депутат 

краевого парламента Андрей Юндин. 

Гендиректор холдинга профсоюзных здравниц ООО "Курортное 

управление" (г. Кисловодск), депутат Думы Ставрополья Николай 

Мурашко прокомментировал меры господдержки людям и бизнесу в 

условиях распространения коронавирусной инфекции. Депутат сообщил, что 
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бюджетообразующий для Ставрополья санаторно-курортный комплекс 

Кавказских Минеральных Вод несет серьезные потери. "Очень важно, что 

руководство края оперативно реагирует на эти вызовы", - отметил он, 

добавив, что на поддержку сектора из регионального бюджета выделено 

более миллиарда рублей. Вместе с тем, по словам Мурашко, большинство 

мер господдержки, идущих с федерального уровня, касается пока только 

предприятий малого и среднего бизнеса. К таковым из 124 санаторно-

курортных организаций на КМВ относятся только 44. Глава профсоюзных 

здравниц на КМВ подчеркивает: для санаторно-курортных организаций 

региона важно решение вопроса с предоставлением беспроцентных займов 

на зарплату сотрудникам, желательно, в виде компенсаций как для МСП. 

Отметив своевременность решения о снижении налога на имущество от 

правительства Ставрополья, он заявил, что теперь здравницы ждут 

аналогичных действий от органов местного управления по стоимости 

арендной платы за землю. 

Депутат Думы Ставропольского края, руководитель регионального 

Общественно-волонтерского центра "Единой России" по оказанию помощи 

гражданам в период пандемии коронавируса Дмитрий Шуваев рассказал, 

что на Ставрополье региональное отделение партии активно включилось в 

работу по поддержке местных жителей в период пандемии коронавируса. На 

базе партии был создан Общественно-волонтерский центр по оказанию 

помощи гражданам, куда вошли представители различных общественных 

организаций. Волонтёры оперативно реагируют на обращения, поступающие 

от жителей края.  

Отсрочка уплаты налогов, защита доходов работников, снижение 

регуляторных нагрузок – эти и другие меры поддержки бизнеса в условиях 

кризиса, спровоцированного пандемией коронавируса, обсуждались в ходе 

онлайн-совещания, которое на базе ситуационного центра "Единой России" с 

представителями предпринимательского сообщества провел председатель 

партии Дмитрий Медведев. Депутат Думы Ставропольского края от фракции 

"Единая Россия", член комитета Думы края по экономическому развитию, 

собственности, инвестициям, курортам и туризму Аркадий Торосян 

подчеркнул, что обсуждаемые в эти дни предложения по поддержке 

предпринимателей очень важны. "Многие из них представляют малый и 

средний бизнес, в котором работают тысячи людей. Такие меры, 

предложенные президентом, как прямое финансирование из госбюджета 

зарплат работникам, уменьшение налоговой нагрузки, отсрочка по 

кредитам - все это, безусловно, важно, но еще более важно чтобы эти 

меры быстро заработали и были доступны предпринимателям. Необходимо, 

чтобы по итогам встречи руководства партии и предпринимательского 

сообщества были собраны и обобщены дополнительные способы поддержки 

государством малого и среднего бизнеса, ждем итогов". 

В преддверии 75-летия Великой Победы по инициативе депутата Думы 

Ставропольского края, члена президиума регионального политсовета партии 

"Единая Россия" Алексея Завгороднева в Изобильненском городском 
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округе завершаются ремонтно-восстановительные работы на памятниках и 

мемориалах воинам, погибшим в годы Великой Отечественной войны. При 

участии парламентария в поселениях округа отреставрированы более 20 

памятных мест, куда после окончания режима самоизоляции почтить память 

героям войны смогут прийти сотни неравнодушных жителей. Работы 

провели в городе Изобильном, поселках Рыздвяном, Передовом, 

Солнечнодольске и Новоизобильном, селах Подлужном, Московском, 

Птичьем и Тищенском, станицах Рождественской, Баклановской, Гаевской и 

Филимоновской. 

Несмотря на ситуацию, связанную с распространением 

коронавирусной инфекции, работа с обращениями избирателей депутата 

Думы Ставропольского края, члена президиума регионального политсовета 

"Единой России", координатора федерального партпроекта "Локомотивы 

роста" в крае, генерального директора ООО "Газпром трансгаз Ставрополь" 

Алексея Завгороднева не прекращается ни на минуту. Обращения 

принимаются в телефонном и онлайн-форматах. Так, к партийцу обратилась 

жительница города Изобильного с просьбой об оказании помощи в 

приобретении санитарного стула для инвалида первой группы, вдовы 

инвалида Великой Отечественной войны, блокадника Ленинграда. Помощь 

оказали безотлагательно. Также не могло остаться без внимания депутата 

обращение директора Изобильненского социально-реабилитационного 

центра для несовершеннолетних – специализированного учреждения для 

детей и подростков, нуждающихся в социальной реабилитации. 

Воспитанникам центра предоставлены необходимые средства гигиены. 

Оперативно решена просьба жительницы села Найденовка об установке 

памятника и приведения в порядок места захоронения участника Великой 

Отечественной войны. В настоящее время при участии Алексея 

Завгороднева завершаются работы по ремонту и благоустройству 

практически всех воинских захоронений и памятных мемориалов в 

Изобильненском горокруге. Много вопросов касаются благоустройства и 

озеленения поселений, опиловки аварийных деревьев и предоставления 

консультаций по разным сферам жизни. По всем обращениям даются 

разъяснения, а вопросы, требующие дополнительной проработки, взяты на 

контроль. 

Приём граждан в режиме онлайн провела и председатель комитета 

Думы Ставропольского края по социальной политике и здравоохранению 

Валентина Муравьева. Депутат ответила на многочисленные вопросы по 

поводу действующих в крае мер социальной поддержки для граждан, 

оказавшихся в трудной жизненной ситуации. Как рассказала глава комитета, 

многие люди сейчас находятся в очень непростом положении и не знают, 

куда им обратиться за помощью, где получить интересующую информацию. 

Поэтому парламентарии ежедневно отрабатывают десятки подобных 

обращений. По результатам приёма также были сформированы списки 

граждан, остро нуждающихся в продуктах питания. Продовольственные 
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наборы были закуплены за счёт личных средств депутата и переданы 

адресатам. 

Депутат краевой Думы Валентин Аргашоков принял участие во 

внеочередном заседании пятигорской Думы, на котором говорилось, что 

сложная эпидемиологическая обстановка в городе-курорте и угроза 

дальнейшего распространения коронавирусной инфекции требует принятия 

ответственных, взвешенных решений. Валентин Аргашоков, обращаясь к 

коллегам, отметил, что запланированная на этот год реализация всех 

федеральных, краевых и муниципальных проектов в городе-курорте 

продолжится, несмотря на все те изменения, которые происходят в 

Пятигорске. В ставропольской краевой Думе работа не прекращается, а 

депутаты все также активно отстаивают интересы курорта на краевом 

уровне. 

По инициативе Центрального комитета КПРФ  в регионах  стартовала 

всероссийская акция "Своих не бросаем!". Ставрополье тоже не осталось в 

стороне. Как рассказал депутат Думы Ставропольского края Виктор 

Лозовой,  в рамках акции будут доставлены продуктовые наборы 

нуждающимся в социальной поддержке жителям края. Акция уже прошла на 

территории Андроповского, Грачёвского и Туркменского районов. На 

очереди другие муниципальные образования региона. 

Ограничительные меры, действующие в стране и в крае в связи с 

распространением новой коронавирусной инфекцией COVID-19, внесли 

существенные изменения в общественную жизнь. Учитывая сложившуюся 

ситуацию, Молодежный парламент при Думе Ставропольского края внес 

коррективы в свою деятельность. Члены Молодежного парламента активно 

участвуют в оказании помощи жителям края в связи с пандемией 

коронавируса.  

Исполняющий обязанности министра физической культуры и спорта 

Ставропольского края Владимир Янушкин в интервью газете 

"Ставропольская правда" от 24 апреля рассказал, что развитию 

физической культуры и созданию условий для занятий массовым спортом на 

Ставрополье уделяется особое внимание при поддержке губернатора 

Владимира Владимирова, правительства и Думы Ставропольского края. В 

целом в нынешнем году на финансирование развития инфраструктуры 

физической культуры и спорта Ставрополья из бюджета края в рамках 

реализации государственной программы Ставропольского края "Развитие 

физической культуры и спорта" выделено 525,9 миллиона рублей, в том 

числе 400,6 миллиона рублей из средств федерального бюджета. 

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель 

фракции "СР" в Госдуме Сергей Миронов провел онлайн-совещание с 

заместителем председателя Думы Ставропольского края, Председателем 

Совета Регионального отделения СР Александром Кузьминым. В ходе 

совещания обсуждалась ситуация с коронавирусом в регионе и проблемы 

дистанционного обучения школьников в период пандемии. Александр 

Кузьмин озвучил статистику о количестве заболевших в крае. По поводу 
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дистанционного обучения школьников депутат  сообщил о жалобах на 

нехватку компьютеров у учащихся. Соответствующее письмо уже 

направлено губернатору края Владимиру Владимирову. 

Секретарь Генсовета "Единой России" Андрей Турчак поручил 

региональным отделениям проверить, как реализуется программа поддержки 

бизнеса в условиях пандемии коронавируса. Он также попросил 

Правозащитный центр партии организовать работу по сбору информации и 

защите прав предпринимателей – оказать бизнесу правовую помощь в 

оформлении льготных кредитов и кредитных каникул. О мерах поддержки 

предпринимательства в Ставропольском крае рассказал  депутат Думы 

Ставропольского края от фракции "Единая Россия", член комитета Думы 

края по экономическому развитию, собственности, инвестициям, курортам и 

туризму Аркадий Торосян. 

Депутат Думы Ставропольского края от фракции "ЕДИНАЯ РОССИЯ", 

главный врач Ставропольской краевой клинической больницы Ростислав 

Можейко предоставил партию многоразовых масок для инвалидов по 

зрению города Ставрополя.  

 

Поздравления с праздниками: 

Поздравление с праздником Пасхи опубликовали: 

Г.В. Ягубов - в газетах "Приманычские степи" от 17 апреля, "Призыв" 

от 18 апреля, "Ставропольская правда" от 19 апреля; А.И. Жданов – в 

газете "Знамя труда" от 17 апреля; И.В. Андрющенко – в газете "Заря" от 

17 апреля;  В.Н. Назаренко – в газете "Георгиевские известия" от 19 апреля.   


